
第四回北東学連総会議事録 

日時 12 月 9 日 

場所 丸山公園 

 

◎出席確認 

 北海道大学  会計(代理)、部長、新役員、4 年生 

 岩手大学   広報、部長、渉外、新役員、4 年生 2 人 

 岩手県立大学 幹事長、部長(代理)、新役員、4 年生 

 東北大学   副幹事長、部長、新役員、4 年生 

 宮城学院   事業部長、部長、新役員、4 年生 

 福島大学   事務局長、部長、渉外、新役員、4 年生 2 人 

 

◎各部局報告 

 幹事長→ミドルセレの運営に関わる 

 広報→北極星第 4 号発行 

 

◎新入生へのマナー教育についての進捗報告 

 北海道大学→ミーティング等での部員への注意喚起。部内での情報共有。 

 岩手大学→ミーティング等での部員への注意喚起。地図読みでの記号説明。 

 岩手県立大学→｢オリエントラブル対処法｣冊子を配布。新入生への注意喚起。 

 東北大学→ミーティングにて立ち禁等の説明。地図上での注意点の説明。 

 宮城学院→ミーティング等での部員への注意喚起。閉鎖されたテレインの話など。捜索

の場合どうなるのか、またその際の対処法。 

 福島大学→立ち禁に入ることの重大さを改めて部員へ注意。大学構内で立ち禁を故意に

作成し、オリエン形式で立ち禁に入らないコース組の重要さを部内で共有。 

 

◎35 周年企画の進捗報告 

 現状話は幹事会でのみ行われている。 

  

 大学保有テレインについて、キャンパス O 実施について、部の起こり等の調査を各大学

に依頼を呼びかける。 

 

 宮城学院→テレインの所有はない。部が立ち上げられた年度を把握。 

 

 

 



◎アジア選手権の補助金の支援可否 

 北東学連からアジア選手権に出場する北東学連の選手に対して補助金をだすか 

  →全大学賛成 

会計と相談の上今後進めていく 

 

◎北東ブロック会議に関して 

 各都道府県ブロック会議への参加、運営への参加を呼びかけ。 

 

◎選手推薦規約の内容に関して 

 資料 一代前の規約案、去年の北東学連総会議事録 配布 

 

 規約案では院生が推薦を行うことになっている。しかし東北大学の院生の数が多いため

偏りが生まれてしまうのではないかという懸念がある。そのため前代では明確な基準をも

うけることが出来ずに話が流れてしまった。 

 来年推薦使用を目指すという目標の元に規約作成を行いたい。1 月 6 日に行われる日本学

連幹事会までに規約案を作りたい。各大学で考えてもらいたい。 

 話合いの方法、日時等は追って幹事長から連絡がある 

 

◎来年度の役員紹介 

 各役職で連絡先の交換等、引き継ぎがスムーズに行われるように基盤づくりを行った。今

後役職で引き継ぎ作業を行ってもらいたい。 

 

◎次回北東インカレ実行委員長決め 

 4 年生内で話合いを行い、今後決定次第連絡される 

 

 

次回の第五回学連総会は 

 3 月 14-17 日 インカレミドル･リレーで行う 

  各自引き継ぎを進めておくこと 

 

 

 

 

 

 

文責：広報 進藤緑里 


